

Heeresflugabwehrsoldaten nicht nur in der dritten Dimension stark

Am 6. Juni 2008 fand das 49. Unteroffizierschießen – ehemals ausgerichtet durch die Panzertruppendivision – nun erstmalig unter Federführung des Ausbildungszentrums Munster und vor allem erstmalig unter Teilnahme einer fünfköpfigen Mannschaft des Ausbildungszentrums Heeresflugabwehrtruppe in Munster statt. Insgesamt 20 Unteroffiziere der Heeresflugabwehr unter Führung des Batteriefeldwebels der Stammbatterie, Stabsfeldwebel Norbert Schemutat, repräsentierten dabei das Ausbildungszentrum. Und das Auftreten der „Kampfunterstützer von der Fla“ sollte im „Mekka der Kampftruppe“ für erhebliches Aufsehen sorgen....

Siegmar Schlubat

..... lesen Sie weiter im BOGENSCHÜTZEN oder im Mitgliederbereich!